

Start frei für den Bau von Solaranlagen

Kronshagen – Die „Bürgersolar Kronshagen GbR“ ist am Donnerstagabend gegründet worden. Damit kann der Bau von Photovoltaikanlagen auf dem Dach des Rathauses und der Realschule zügig beginnen. Nach Angaben des Vorstandsvorsitzenden Olav Vollstedt gehören zu den 17 Gesellschaftern auch die Versorgungsbetriebe Kronshagen (VBK). Die insgesamt 82 Gesellschaftsanteile liegen zu 90 Prozent in der Hand von Kronshagenern. Zwei von ihnen wurden in den Vorstand gewählt: Burkhard Ufer ist stellvertretender Vorsitzender und Hans-Joachim Neumann Schriftführer.

Die beiden Anlagen sollen bereits im Frühherbst ans Netz gehen. Bis 2028 sollen sie jährlich etwa 70000 Kilowattstunden (kWh) umweltfreundlichen Stroms erzeugen – ein Haushalt mit vier Personen verbraucht etwa 4000 kWh im Jahr. Die Betreiber sind bereits auf der Suche nach weiteren Standorten für Bürgersolarstromanlagen und führen erste Sondierungsgespräche. Verlaufen sie positiv, so Olav Vollstedt, werden auch andere Kronshagener Gelegenheit bekommen, der Betreibergesellschaft beizutreten. Schon in Kürze soll die GbR durch Unterstützung der Versorgungsbetriebe im Internet präsent sein. Informationen bieten zurzeit die Seiten „www.buergersolar.org“ und „www.buergersolareckernfoerde.de“.

TM